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日頃より明治大学校友会活動

に対し、ご支援ご協力をいただ

きまして誠にありがとうござい

ます。私は去る4月23日に行わ

れました福岡市地域支部幹事会

において、矢谷支部長や幹事の

方々のご推薦をうけ新支部長に

就任させていただくことになり

ました昭和52年法学部卒の本田博志と申します。支

部長の話はまさに青天の霹靂で、私が校友会活動に

参加しだした頃の支部長や幹部の方々はみな大人物

な方々ばかりでしたので、浅学菲才な自分が務まる

ものだろうかと逡巡しました。

矢谷支部長より、幹事として30年近く校友会活

動に参加してきた経験を活かせとの事でご指名を受

けたと思っています。確かに私は校友会活動を通し

てよき先輩や後輩との交流により、自分の人生が広

く豊かになってきたことを実感しております。つき

ましては微力ではありますが、校友会の目的である

「母校の支援」と「校友相互の親睦・交流」さらに

は「地域社会への貢献」に精一杯に努めさせていた

だこうと決意した次第です。

私は明治14年の明治大学開校以来の幾多の先輩方

が歩み育ててこられた母校愛（学校開校の５年後に

は校友規則なるものができている）やDNAを継承し

つつ、いい意味での「のぼせもん」と言われる快活

で情に厚く忍耐強い福岡県民の特性を生かして、参

加しやすい校友会、楽しく有意義な校友会、参加し

てよかった校友会にすべく努力したいと思っており

ます。

折しも今年は朝の連続テレビ「虎に翼」で明治大

学や三淵嘉子さんが取り上げられており、いろいろ

な場面で母校や先輩方の功績が取り上げられてい

ます。

これからも「明治大学で学んだ」という縁を大切

にして、校友会の輪をさらに広げ充実したものにし

ていく所存ですので、諸先輩や若い校友諸君のご指

導ご協力をよろしくお願い申し上げます。

福岡市地域支部の校友の皆様

におかれましては益々ご清祥の

ことと心よりお慶び申し上げま

す。日頃より明治大学の発展と

校友会活動に多大なご尽力いた

だき厚く御礼申し上げます。

学校法人明治大学は役員改選

が行われ新しい体制で創立150

周年に向け新たな一歩を踏み出しました。今般、私

矢谷が学校法人明治大学評議員に選出されました。

そこで福岡県支部と福岡市地域支部の支部長を兼任

しておりましたが、福岡市地域支部支部長を任期途

中でありますが交代させていただきます。新しい支

部長には「福岡市地域支部だより」の編集に永年携

わっていただいている本田博志さんにお願いするこ

とに幹事会のご承認を得て決定いたしました。

2012年小川弘毅先輩の後を受けて支部長に就任

し12年が経過いたしました。新型コロナウイルス

の影響等で活発な活動が行えない時期もありました

が、皆様のご協力のお陰で何とか福岡市地域支部活

動を維持することが出来ましたことに感謝申し上げ

ます。

校友会は地域支部の活動が中心で大変重要だと考

えております。福岡県支部においても福岡市地域支

部が率先して活動することで維持され活性化される

と考えております。福岡県内の校友数は減少してお

ります。福岡県から明治大学に進学する学生数は減

り地元に戻って来る校友も多くはありません。今ま

であまり校友会とご縁のなかった校友の参加と、転

勤等で福岡にみえた校友に積極的に校友会に参加し

ていただく活動を企画することに協力をしていきた

いと考えております。

永年のご協力に感謝申し上げるととともに、今後

も校友会活動にお力添えをよろしくお願い申し上げ

ます。有難うございました。

支部長就任あいさつ

前支部長退任あいさつ

福岡市地域支部
支部長　本田 博志

福岡市地域支部
前支部長　矢谷　学
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本年のハードモードは新年交礼会がスタート

年末年始のメイジの校友は忙しい。多忙どころで

はない、むしろ激務だ。12月の明早ラグビー対抗

戦、正月の箱根駅伝とラグビー大学選手権準決勝、

そして決勝とイベントが続き、勝っても負けても祝

勝会or残念会となる。ようやく落ち着いた頃に開

催され、落ち着いて今年のメイジのイベントをどう

乗り切るのかを考え始めるのが新年交礼会である。

大学と受験生にとっては受験シーズンの最も緊迫し

た時期であるが、私たち校友は卒業済みであるの

で、その特権としてむしろゆっくりと過ごせる時

期となる。

本年も新年交

礼会は1月27日

に福新楼にて催

されました。受

付担当の梶原校

友（H31年商）

が来場途中に警

察に捕まり（本

人は否定してい

るが、警察によれば車を運転しながら携帯電話を見

たらしい）遅刻をした些細なトラブルを除けば、新

年交礼会は平穏に開催されました。新年のご挨拶乾

杯と続き、お楽しみの懇親会・・・だが、私たちメ

イジの校友の人生に、無難、平穏という言葉は無縁

であったようである。本年はいつもよりハードなメ

イジの一年になるらしいことが分かったのである。

P R タ イ ム と

なり、突如、青

木延子先輩（昭

28年短法）と本

田順子先輩（昭

47年短法）の明

短OGのコンビ

が壇上に立った

のである。青木

先輩の登場に、校友たちの背筋が伸びる、そして、

本年のハードな一年の開会宣言が行われたのでし

た。それは確実に名作＆伝説になるであろうNHKの

朝の連続テレビ小説、

虎に翼
についてのPRである。執筆中の今（6月30日深

夜、原稿締め切り日当日）となっては視聴率18％以

上を叩き出し、絶賛と称賛を浴びて日本国民を朝、

昼そして土曜日

の 昼 に T V に 釘

付けにしている

ドラマとなって

いるが、新年交

礼会の時点では

多くの校友が認

識していなかっ

たようである。

青木先輩と本田先輩は直属ＯＧとしていち早く情報

を仕入れ、私たちに明大女子専門部について熱く語

り、会場の校友たちは徐々に本年は更にハードな一

年となると認識するに至ったのである。

現在、「虎に翼」は絶賛放送中であり、明治大学

（明律大学）に関する話題や同窓生も今なお登場

し、ストーリーの各所で重要な役割は果たしており

ます。ドラマで脚光を浴び、私たち校友ですら知ら

なかった明治大学の歴史や偉大な先輩校友の偉業を

知る日々で、予定通り、毎日TVやネットニュースに

目が釘付けの、ハードな日々となっております。

今後、梶原校友の身に何かあったとしても、捕ま

える人、裁く人、護る人全て完結できる歴史、実

績、人材がメイジにあることを誇りに思う一年にな

りそうです。

梶原君、次も安心してね！

（H17政経卒　古森 則光）

穏やかな雰囲気で開始した
新年交礼会であるが

明大女子専門部を熱く語る
明短OG

明短OGの熱弁から今年のメイジは
ハードモードに

ハードなメイジの年も校歌とエールで始まる
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2度目の福岡県支部総会に参加をして

平成25年　文学部フランス語学科卒の金田伍央と
申します。福岡市出身で西南高校卒、得意な外国語
はなぜかフランス語ではなく韓国語です。今回は2
度目の福岡県支部総会の参加でございましたが、実
は9年振りの参加でした。この9年間で明治大学は国
際化、学術、スポーツで更に飛躍をしてきたことを
総会の大学本部の池田理事の報告から知ることがで
きました。とりわけ紫紺会の設立に関して、私は希
望を持っております。

私が参加した9年前の県支
部総会を振り返りますと、
大学在学中に東日本大震災
が発生する1ヶ月前に韓国へ
交換留学をし、帰国してか
らは就職活動をしていまし
た。ところが3年が過ぎても
まったくうまくいかず、福岡に帰って将来を模索し
ている状況でした。つまり、無職での参加でした。

当然、校友の皆様と挨拶をするにあたり、私が何
者かが分からないので、どうするべきか考え抜いた
結果、手書きの名刺を何十枚も作って総会に臨みま
した。当時の総会のことは詳しく覚えていません
が、若手が少なかったなというような印象と韓国や
台湾等の海外の支部からの校友が参加して国際的だ
なとの印象が残っております。

私は手書きの名刺を持参
したものの、近くにいた数
名の校友と交換しただけで
終わりました。ましてや、
留学歴と韓国語を生かした
韓国支部の校友との挨拶も
できませんでした。総会後

は校友会活動に参加するだけの様々な余裕がなく、
9年が経過し、今回の県支部総会の参加に至りま
す。

この9年で私の生活は紆
余曲折（詳細は次回の校友
会でお酒を酌み交わしなが
ら！）ございましたが、無
職だった私は今日では大手
システム会社（元々上場企
業でしたが某大手損保が買
収してそのグループ会社）で正社員として久留米で
勤務しております。

今回は前回とは異なり、心に余裕を持ちながら県
支部総会に参加をしたのですが、懇親会で周囲を見
渡せば、9年前と同じように若手が少ないなという
印象を受けたのと同時に、変わっていない状況にむ
しろ安心もしました。大学を卒業しても自分の居場
所がまだあるような気がして、明治大学のこの校風
にも安心をしました。

当然、今回は私の勤務先
の名刺を持参しておりまし
たので、久留米地域支部の
先輩をはじめ多くの校友と
名刺交換をして2次会も参加
しました。そして、韓国支
部の嚴支部長とのご挨拶が

でき、ようやく校友会で微力ながら私の特技を役立
てることもできました。

今回の県支部総会に参
加しながら、9年前の私自
身と比べると、ずいぶん
と視野が広がった感じを
受け、私自身の9年間の成
長を感じる会であったな
と思います。今後は前回
とは異なり、校友会の活動に微力ながらお力添えが
できればと思います。

（H25文卒　金田 伍央）

株式会社 ホンダパーツ西南

取締役会長 佐々木 義宣（昭和３７年文学部卒・柔道部OB）
本社 〒816－0092 福岡県福岡市博多区東那珂3－2－12

Hondaの部品・用品の卸・販売会社

営業所 福岡・北九州・大分・佐賀・香川・徳島・愛媛・高知
TEL 092-404-2000

新人校友の紹介令和卒の
校友が増えてきました

我らの母校の未来は希望に
満ちています

矢谷県支部長より挨拶と
活動報告

お待ちかねの総会の
メインイベント懇親会

博多の夜に
校歌とエールが響き渡る
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令和5年度定期総会は、6月8日大牟田で由緒ある料
亭新みなとで開かれ一年間の活動を確認し、福岡、久
留米両地域支部の来賓を迎えて懇親を深めました。

日常生活の中で母校明治大学を思い起こす機会は
福岡出身校友が減少している現在、地域支部の行事
の年数回かもしれません。しかし、今年のＮＨＫ朝
ドラ「虎に翼」のヒロイン女性法律家の先駆者ある
三淵嘉子さんが明治大学出身であることを誇りに思
い、大先輩の苦労に自分の事とのように考えることが
できます。私も昭和55年法学部卒業ですが、法律と言
う難しい内容になるのではと心配していましたが、ド
ラマの展開を楽しみに毎日過ごしています。私のこれ

からの人生に自信を持たせる内容になっています。
一月に亡くなられた前支部長の金森弘光さんも自

分自身の人生に置き換えて天国で毎朝楽しんである
と想像しています。金森前支部長は校友活動に熱意
をもって行動され懇親会の中でも往時を偲んだお話
がなされました。大牟田地域支部には、地域を愛す
るみやま市長、長洲町長、市議そして地元企業、金
融関係者と幅広い人材が輩出されています。定期総
会は出身企業や立場を超えて地域の発展のため議論
が行われました。このことが大牟田地域支部の特徴
だと思います。最後は校歌で締めくくりました。

（S55年法卒　副幹事長　武藤 研一）

大牟田地域支部 令和5年度定期総会報告大牟田地域支部 令和5年度定期総会報告

福岡市地域支部の
ご発展を祈念いたします。

株式会社善設計事務所
（昭和50年 工学部建築学科卒）
代表取締役社長　善　敏治
福岡市南区大橋1-18-24-202

小倉南区にある古い納屋を改装した木の香り漂うカフェです

北九州市小倉南区田原1-15-18　TEL.093-967-7310
火曜～金曜、11時から16時まで営業

instagram：@inayacafe、facebook：@inayacafe

北九州地域支部定期総会および懇親会北九州地域支部定期総会および懇親会

去る6月28日（金）、
18時30分より「ステー
ションホテル小倉」に
て、北九州地域支部の総
会および懇親会が開催さ
れました。

梅雨時期と重なり、朝から雨模様ではありました
が、夕方には雨もやみ、この時期としてはまずまず
の天候となりました。

出席者は33名。コロナ前には50名超の出席者が
いらっしゃいましたので、若干こじんまりとした感
が否めませんが、毎年参加の常連に加え、久しぶ
りに参加しますという校友や 5名の初参加の方がい
らっしゃいました。

総会は駆け足で議題をこなし、予定通り19時から
メインの懇親会が始まりました。

来賓として、久留米地域支部幹事長の中隈氏から
ご挨拶をいただき、春の叙勲で「旭日単光章」を受
けられた三郎丸校友の紹介・挨拶と進み、初めのう
ちは和気あいあいとした宴でしたが、そのうち 大学

から贈呈された日本酒「おゝ明治」が魔法のように
無くなり、焼酎「権利自由」と「獨立自治」の瓶が
会場内を縦横無尽に行きかうようになれば、会場の
あちらこちらで交わされる会話や笑い声が会場内に
響き渡り…。気が付けば、あっという間に懇親会は
お開きとなったのでした。

皆さん名残惜しいとみえて、ほぼ半数の15名が
2次会に繰り出し、そこでも大いに盛り上がりまし
た。その後、3次会は有志が参加、小倉の夜を満喫
したようでした。

（北九州地域支部副幹事長　S61文卒　登島 貴子）

最後は全員で校歌斉唱
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韓国・台湾校友との柳川川下り観光韓国・台湾校友との柳川川下り観光

福岡県支部の総会

が行われた翌日、5

月26日に韓国と台湾

の校友を柳川の川下

り観光に案内しまし

た。韓国からは厳支

部長夫妻、台湾から

は林支部長や李政道

校友や陳奕廷校友ら合計５名、国内組は久留米から

絹笠名誉会長、大牟田から武藤・下地校友、北九州

から高橋支部長、福岡から野口先輩や卒紫会の日浅

会長など各地から総勢13名の参加でした。

当日は晴天に恵まれ朝10時に西鉄天神駅に集合し

て出発、約50分ほど特急電車で筑後平野の風景を楽

しんでもらい柳川駅

着。柳川駅では川下

りの観光事業をして

おられる大牟田支部

の工藤校友のバスの

出迎えで船着き場に

行き、1時間ほど川

下 り を 楽 し み ま し

た。当日は天気もよく川面の風も心地よく、観光客

で船も多く出ていて賑わっていましたが、私たちの

船の船頭さんは何でもイタリアのヴェネツィアでも

舟をこいだことがあるらしくとても物知りな方で、

柳川の歴史的な事や地理的なことをユーモアを交え

ながら楽しく案内してくれていました。

その後、私たちは

柳川藩主立花邸に向

かい世様式の館内や

松濤園を見学したあ

と「御花」でうなぎ

のせいろ蒸しの昼食

をとりました。この

ウナギのせいろ蒸し

は台湾には無いようで、台湾の校友はおいしかった

との評判でした。韓国では素焼きのうなぎの蒲焼き

などもあり、訪韓の際にはご馳走になりました。

その後、しばらく近辺を散策したのち午後3時頃

の西鉄特急で帰福しました。日程の込んだ行程でし

たが、異国の校友には楽しんでもらえた日帰りの旅

でした。　　　　　　　　　　　　　　 （編集部）

和やかな船上風景

立花邸入口で

御花での昼食

令和6(2024)年度  大韓民国支部総会、台湾支部総会のご案内令和6(2024)年度  大韓民国支部総会、台湾支部総会のご案内

今年度、両国の支部総会の予定は以下の通りです。例年のようにツアーを組む予定ですので、追ってご連絡い
たします。また、それ以外で参加される方は、矢谷県支部長かご自分の地域支部長に総会申し込みの連絡をお願
いいたします。

10月19日(土)17：00～
場所：ソウル市プレジデントホテル

11月2日(土)17：30～
場所：台北市　彭園壱品宴

大韓民国支部総会 台湾支部総会

昨年の総会写真

平成21年総会後、
一東にて観光

平成25年総会後の観光
（光化門と北村）

昨年の総会風景

平成27年総会後の高雄（蓮花潭）
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駿台ゴルフ会報告駿台ゴルフ会報告

5月8日(水)、福岡市地域支部の担当による第79回
駿台ゴルフ会を森山先輩(H02 商卒)が社長就任しま
した麻生飯塚ゴルフ倶楽部で開催されました。

県内の各支部より15名の校友が参加しました。
スタート時は生憎の雨でしたが、前半途中から雨

も止み、涼しい気候の下でプレーを楽しみました。
今回の賞品はお肉や日本酒、お菓子の盛り合わせ

など豪華なラインナップで、私は入賞とはなりませ
んでしたが、矢谷支部長(S50年法卒)ご推薦のアッ
プルパイを参加賞として頂き、家族と一緒に美味し
く頂きました。

また、各支部様か
らの協賛品ありがと
うございました。参
加者全員に素敵な景
品が配られました。

競技結果ですが、
優 勝 は 八 田 先 輩
(H13商卒)でした。
おめでとうござい

ます！
ちなみにベスグ

ロも八田先輩でし
た。

一緒にラウンド
をさせていただき
ましたが、約20m
の超ロングパット
を沈めた場面は本当にお上手だなと感動したすぐ横
で、とある先輩から「ゴルフばっかりで仕事してない
な？」と最大級のお褒めの言葉？をかけられており
ました。そんな和気藹々な雰囲気がとても素敵な駿
台ゴルフ会だったと思います。

最後になりますが、本ゴルフ会を準備頂きました
各支部の皆様、また、森山先輩をはじめとした麻生
飯塚ゴルフ倶楽部の皆様には感謝申し上げます。

この記事をお読みになり、ゴルフをされており、
まだご参加されていない方がいらっしゃいました
ら、次回は是非ご参加ください。

（H29農卒　重松 朋洋）

参加者全員で記念撮影

佐々木名誉支部長から祝福される
八田校友

〒810-0002 福岡市中央区西中洲2-15 プラネットビル2F
TEL.092-725-8323

ビバ・ゾー
ン

スナック
♪
♩

♬

営業時間 PM19：00～24：00
定休日 日曜・祝祭日・月曜

〒812-0044 福岡市博多区千代1-6-1　http://www.aaa-print.co.jp/

TEL （092）631-3336 FAX（092）631-3338

Web制作・マーケティング
各種印刷はもちろん

も得意分野です 本工場は、環境に配慮
したGP認定工場です。

プライバシーマーク許諾

台湾支部総会

２０２４年東京六大学福岡OB会ゴルフ会のご案内２０２４年東京六大学福岡OB会ゴルフ会のご案内

幹事校立教大学よりございましたのでお知らせします。昨年の優勝に続き、連覇を目指しましょう。参加希望
の方は事務局までメールを頂きましたら申込書を送信いたします。

事務局E-mail 　official@meidai-fukuoka.jp　鈴木まで。

日時：10月12日（土）　申込締切　8月末　ゴルフ場：芥屋ゴルフ倶楽部
○第1組スタート7：28以降７分間隔、最終組9：06、全組スループレー
○プレイフィー　メンバー13,000円/ビジター21,000円＋カート代1,250円　昼食代込（御膳準備）　　　　○参加費　3,000円
○競技方法　・Wペリア　ハンディ上限なし　・同ネットスコアの場合は、ハンディキャップ・年長者優先
　　　　　　・個人戦ならびに団体戦（各校のネットスコア上位６名の合計）
　　　　　　・レギュラーティー使用、７０歳以上シニアティー使用可、女性レディースティー使用可
　　　　　　・ジェネラルエリア６インチプレースOKあり、グリーン上はワングリップOKあり
○表彰　（個人戦）優勝、2〜5位、10位、12位（当日賞）、20位、27位（第27回）、30位、40位、50位、60位、70位、
　　　　　　　　　80位、90位、ブービー、ブービーメーカー／レディース優勝、2位、3位／ベストグロス賞・ドラコン・ニアピン　
　　　　（団体戦）上位3校を表彰
　表彰式会場：八仙閣　18時30分 開始　料金：7,000円（税・サ込、フリードリンク）
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元気でやってます元気でやってます 緒方弘臣 校友（福岡市地域支部幹事） 近況報告

最近は他県での仕事が多くなった緒方弘臣校友
（福岡市地域支部幹事）に、最近の活動状況など寄
稿してもらった。　　　　　　　　　　 （編集部）
・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・

大学卒業後、33年間にわたり
通信会社に勤務、定年退職を前
に早期退職して、新たな環境で
自分の興味のあることにチャレ
ンジしたいと思い、現在長崎県
平戸市と熊本県山都町で自治体
職員として街づくりやNPOの
再生に取り組んでいます。

ともに人口減少・少子高齢化・地域経済の衰退と
いった地域課題を抱えています。

地域課題の解決策は多岐にわたりますが、地域資
源の活用・地域づくりの推進・人材育成と雇用創
出・ICTの活用を柱にアプローチ中です。

具体的には、
①地域資源の活用では、地域の特産品や観光資源を

活用して、地域経済を活性化、地域ブランドの構
築、農産物の加工品開発に取り組んでいます。(特
産品開発勉強会開催・加工場の整備・星空ライブ
配信実施・熊大薬学部連携による薬草によるまち
づくりプロジェクト実施)

②地域づくりの推進では、地域住民や関係者と協力
して、地域の魅力を高めるためのプロジェクトを
進め、コミュニティ活動、健康福祉活動、イベン
トの開催など実施しています。(地域コミュニティ
カフェ開催・認知症予防体操実施・地域資源再発
見ウオーク＆登山開催)

③人材育成と雇用創出では、若者の定住促進や地域
での働き方の改善を図り、人材を育成するプログ
ラム策定、地域産業の振興や雇用機会の創出に取
り組んでいます。(九州大学理学部連携高校魅力化
プロジェクト・九州大学理学部連携スマート農業

勉強会・婚活イベント開催・長崎大学連携出前講
座実施)

④ICTの活用では、インターネットやスマートフォ
ンを活用した情報発信やリモートワークやネット
販売の促進に取り組んでいます。(スマホ教室・
ECサイト作成勉強会・リモートワーク体験会)

⑤交通・インフラの整備では、交通アクセスの改善
や公共施設の整備、オンデマンド交通の導入等に
取り組んでいます。(移動支援・買い物支援事業の
実施)

地域のまちづくりに取り組んで思うことは、大学
のゼミで栗本信一郎先生に叩き込まれた発想力や論
理力が多くの局面において役立っていること。

“”母校明治大学に感謝!“”
これからも、これらの地域課題に対して、地域住

民、行政、企業、NPOなどと協力して取り組んでい
きたいと思います。

プライベートでは、40歳過ぎからランニング・ト
ライアスロンに熱中しています。フルマラソン100
回以上、ウルトラマラソン30回以上完走していま
す。フルマラソンは3時間、ウルトラマラソン100
キロは、10時間がベストタイム。これからも、体の
動く限り走り続けたいと思います!

（S60法卒　緒方 弘臣)

いぶすき菜の花マラソン
東京千代田走会メンバーと参加

地域の可能性を信じて
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〒812-0011 福岡県福岡市博多区博多駅前4丁目15-6 FO HAKATA 4F
TEL.092-433-7520

代　表　岩永　悠
相談役　林　弘己（昭和57年政経学部卒業）
税理士　石塚由紀（平成17年商学部卒業）　

新人紹介新人紹介

令和3年商学部卒の髙橋翔と申します。埼玉県朝霞市
出身、埼玉県立蕨高等学校を経て明治大学商学部に入学
しました。入社後は、福岡配属となり、社会人歴＝福岡
居住歴＝4年目です。
【明治大学に入学した経緯】

明治大学は第一志望ではなく、W大学から悔しくも
「合格」をいただけず、明治大学に拾ってもらいまし
た。いわゆる「W大落ち」の私は、当初コンプレックス
を抱いておりましたが、今では、私の心は「臙脂色」で
はなく、皆様と同じ「紫紺色」に染まっています。
【大学時代について】

小 中 高 と サ ッ カ ー を
していた私は、大学では
新しいことに挑戦したい
と考えました。嘘をつき
ました。女性からモテ
たいという安直な考えで
「海」に関係する取組を
しようと思い、「ライフセービング」というスポーツを
始めました。簡単に内容を説明申し上げますと、人命救
助のスキル・知識を身につけ、海水浴場でお客様に安全
を提供するための監視員として働く活動です。私は茨城
県鹿嶋市にあるN P O法人鹿嶋ライフガードチームに
所属し、当該活動を大学4年間続けました。３年次には
キャプテンを務め、下津海水浴場の監視長として夏の安
全を守りました。

鹿嶋市は東京から遠く、夏にはほぼ毎週末に仲間と
車で鹿嶋市に向かい、海と向き合う4年間を過ごしまし
た。交通費もかかるため、鹿嶋市に行くためにバイト

をしていたと言っても過言で
はありません。冬にも練習が
あり、海に入り訓練をするた
め、かなり辛かったなと今で
も思い出します。学生時代の
ライフセービング活動で経験し
た様々な厳しさに比較すれば、
どの仕事でも乗り越えられると
自負しています。
【なぜ福岡配属になったのか】

正直分かりません。ただ、内定者の時の人事面談で希
望配属地について、「1東京都　２福岡県」と回答をし
たからかもしれません。当初、なぜ福岡県と回答したか
と申し上げますと、面談の数日前に福岡県に旅行してお
り、ご飯が美味しい・美人が多いという記憶がふと蘇り
面談で希望地として話しをしました。
【福岡の印象】

九州に縁もゆかりもないない私は、人事から福岡県配
属と異動命令を受けた時、衝撃でした。配属後は、知り合
いがいなかったため、寂しかったのを覚えております。

今では、ご飯が美味しい・美人が多い、コンパクトシ
ティの利便性などを感じており、福岡県が大好きです。
正直当分異動したくないです。
【何かありましたらご連絡下さい！】

三井住友海上火災保険株式会社
福岡支店　福岡第三支社
070-3940-1594
sho.takahashi@ms-ins.com

（R3商卒　髙橋 翔）

国土交通省は、建設事業関係功労者および優良団体に対し、大臣表彰を行うにあたり、「令和6年建
設事業関係功労者等国土交通大臣表彰名簿」が公表されました。

その中で、総合建築業関係において、松山建設（株）松山孝義校友（S60法卒）が選出されました
こと報告いたします。これは2023年度の「工事成績評定企業ランキング」において第一位に選定され
たことに続いての快挙です。おめでとうございます。

動機はともかく4年間
海と安全に向き合いました

福岡での充実した
仕事とグルメ

お知らせお知らせ

代表取締役
松 山 孝 義
（昭和60年　法学部卒）

〒810-0011　福岡市中央区高砂2-24-23

 TEL 092-533-0001（代表）
FAX 092-533-0002
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http://www.tsushima-fuk.com

OA機器／建築工事部

明治大学校友会福岡県支部副幹事長

田川市・飯塚市・嘉麻市・福岡市

明治大学元父母の会発足にあたり明治大学元父母の会発足にあたり

この度連合父母会創立50周年を機に、柳谷理事長
の力強いリーダーシップのお陰で、明治大学の熱烈
なファンクラブといっても良い「元父母の会」が設
立されました。

福岡県ではいち早く「元父母の会」活動を続けてき
た「卒紫会」の会長に寄稿頂きました。（編集部）

約12年前、校友会福岡
県支部総会に、父母会役員
として参加させていただく
中、福岡・韓国・台湾の諸
先輩方と友好を深めてい
きました。2013年、初め
て大韓民国支部総会へ、父母会として参加させて頂
き、厳支部長ご夫妻や、韓国校友の方々にも大変お
世話になり、明治大学の絆の深さに感動いたしまし
た。その後、子どもの大学卒業の節目を迎え、私達
数名の父母は、これまでの関係が、終わってしまう
ことへの残念な想いが強まりました。

東日本大震災の年に我が子を関東の明治大学に送

り出し、親子共々?不
安な中、大学の父母会
を通して知り合えた日
本各地や韓国・台湾
の、年齢も性別も超え
た方々と、今後も明治
大学を通してお付き合
いいただく方法は無いものかと考えました。

その当時父母会会長だった鈴木さんに『卒紫会』
と命名いただき、父母OB会として2015年4月に発
足しました。校友の津島さん、緒方さんにも相談に
乗っていただき、大変お世話になりました。今年で
10周年を迎えます。今までも卒紫会を存続するため
に、父母会総会に出向き、入会案内チラシを配布す
るなど、会員獲得に試行錯誤してきました。

今後も、福岡の校友の方々、父母会の方々はもと
より、韓国・台湾の方々とも積極的に交流を続け、
明治大学のよさを周囲に伝えることはもちろんのこ
と、我が子とともに、校友会の事業に参加すること
を目指します。　　　　 （卒紫会会長　日浅 晴美）

厳支部長と女性役員

父母会役員6名で参加しました

福岡県父母会総会・懇談会のご報告福岡県父母会総会・懇談会のご報告

6月5日（水）
13時より、大名
カンファレンス
にて福岡県父母
会総会・懇談会
を開催いたしま
した。

昨年度に引き続き、今年度も校友会から矢谷支部
長と鈴木幹事長にご参加いただき、活発な福岡県の
校友会活動や人脈の一端をご紹介いただきました。

総会後は、大学主催の父母懇談会が開催され、
矢谷支部長と鈴木幹事長、中別府副学長、永川教務

主任（政治経済学部）、笠教務主任（総合数理学
部）、そして佐野父母会連携事務長から、大学の現
況・就職状況、就職活動に向けての準備や支援につ
いてご説明いただきました。

学生たちには様々な選択肢が用意されており、自
分の力を試し成長につながる機会がたくさんあると
実感しました。

お忙しい中、ご参加いただきありがとうございま
した。

今後とも、父母会活動にご理解とご協力を賜りま
すようよろしくお願い申し上げます。

（福岡県父母会長　西尾 美登里）

弁護士法人 朝道法律事務所
弁護士　因　史礼

ちなみ　ふみのり

（平成7年　法学部卒）
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「虎に翼」展「虎に翼」展

毎日楽しみにご覧になっている校友も多いと思い

ますが、いま話題のNHK朝の連続テレビ小説「虎に

翼」。これは日本初の女性弁護士で初の女性判事、

そして初の女性裁判所長になった三淵嘉子をモデル

に描いたストーリーです。この三淵嘉子が明治大学

出身という事で、NHK財団主催の「虎に翼」展が

本校アカデミーコモンの地下で開催されています。

（期間3月25日（月）〜10月28日（月）　表紙参照）

私は5月に本校に行

くことがあり、「虎

に翼」展を見学して

きました。学生や主

婦らしき十数人の見

学者がいましたが、

なかに70代と思われる男性数人の方々が熱心に見学

しておられ、校友かあるいは法律関係の方々かはわ

かりませんでしたが、見学者が多かったので人気の

高さを感じました。

このドラマは、昭和の初め日本で初めて女性専門

に法律を教える学校ができ、社会のどこにも収まれ

ずにいる女性たちが門をたたき、男性ばかりの法曹

界で道を切り開き弱い立場の子どもや女性を救うた

めに闘う話ですが、この学校が

明治大学であり、主人公の猪爪

寅子が三淵嘉子です。そして、

うれしい事に彼女だけでなく同

期の中田正子、久米　愛も明治

大学で法律を学び、1938年の

司法試験で合格し、日本初の女

性法律家として活躍された先輩

方です。

のちに久米　愛は国連の女性の地位委員会の政府

代表代理、中田正子は女性初の鳥取県弁護士会長、

三淵嘉子は上記のように初の女性裁判所長で活躍さ

れました。「日本女子法曹界の歴史は、明治大学女

子法曹界の歴史そのものである」と柳谷　孝理事長

が以前話された通りで、母校の先見性やこういう先

輩方の存在は、大いなる誇りであります。ドラマの

後半が楽しみです。　　　　　　　　　 （編集部）

（参考）明治大学博物館2024年の展覧会　

　　　　　女性法曹養成機関のパイオニア

　　　　　　―明治大学法学部と女子部―

　　　　　3月25日（月）〜10月28日（月）

　　　　　主催　明治大学史資料センターほか

拳法部 合宿訪問のご報告拳法部 合宿訪問のご報告

体育会拳法部の初めての福岡での合宿に、父母会

の方々が応援に駆けつけてくれましたので、その訪

問記事を寄稿してもらいました。

・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・
3月3日（日）、金光教甘

木教会体育館で合宿中の拳法

部の練習見学に行って来まし

た。この日の練習は日本拳法

研心会、熊本翔陽高校拳法部

との合同練習で、明治大学の

拳法部員が中心となり、準備

運動から実践さながらのス

パーリングまで気迫のこもった練習でした。大会の

動画配信でしか日本拳法を見たことがなかったの

で、目の前で行われたスパーリングで部員の皆さん

の技のスピードと力強さに驚きました。

コロナ禍で父母会活動もなかなか思い通りにでき

ずにいた時期にやっと実施した父母懇親会に現拳法

部主将、井上晴陽くんのお母様が参加してください

ました。井上さんのお話をお聞きして、これまでも

福岡県出身の学生が多数拳

法部で活躍してきたことを知

りました。父母会活動を通じ

て、拳法部と繋がりを持てた

ことは何かのご縁があったの

だと思っています。

息子の卒業を前に合宿訪

問ができたことがとても嬉し

かったです。そして今後も日本一に何度も輝く、強

く歴史がある日本拳法部を父母会で応援させていた

だきます。

（2023年度父母会顧問　岩田 美奈子）

追伸）学生の練習を久しぶりに見てきました。や

はり後輩の元気な姿に接すると、見ている私も若返

ります。私が4年の時は部員は12人で成績も今ひと

つでしたが、最近は3連覇とか7連覇とか随分強く

なっています。今回の福岡合宿には監督のほか3人の

OBが東京から参加、うち2人は私の2年先輩で合宿

終了後、久しぶりに飲んで旧交を温めました。

（S52法卒　本田 博志）
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電気設備設計施工

〒810-0001 福岡市中央区天神5丁目5番5-1号
TEL：092（721）5155  FAX：092（721）5169

代表取締役　藤 瀬　浩 幸
（昭和60年　経営学部卒）

代表弁護士　髙松　康祐
（昭和63年　法学部卒）

〒810-0023 福岡県福岡市中央区警固1丁目12番11号

アーバンスクエア警固6階

TEL092-781-4148

弁護士法人

九州明建会、解散報告九州明建会、解散報告

Mr.Mの経済解説Mr.Mの経済解説 世界の牛肉市場を考察したら懐具合が分かってしまった

九州明建会は昭和57(1982)年、明治大学工学部
(現在：理工学部)建築学科卒業生、及び教員で組織
する「明建会」の九州支部として設立されました。

年一回、建築学科の恩師を招き記念講演をして頂
き、そのあと恩師を囲み親交を温める楽しい時間を
過ごしてきました。

主に福岡市での開催でしたが、熊本市、長崎市
などでも開催し、大分開催の時には「明早戦ラク
ビー」の応援観戦も行いました。

しかし、恩師が次々と鬼籍に入られ、年配卒業生
が退会され、若い卒業生の入会が進まなく、そこに
コロナ感染で休会が続くなど、会の存続が難しい状
況となってきました。そこで苦渋の決断ですが本年
７月、会を解散することとなりました。

これまで会を応援していただき、お支え頂いた皆
様、本当にありがとうございました。心より御礼申
し上げます。

（九州明建会事務局　善 敏治）

日本酒のぬる燗が5本目に到達した頃、鈴木幹事長の思考も臨界点に
到達し、熟慮（多分思い付き）の結果、流れで経済ネタの文章を書く
ことになりましたMr.M（エム）と申します。古き良き時代の明治大学
ではリモートスタディーと独学（つまり授業に出ずに単位を取得）が
主流だった為、学術的な経済理論を学ぶ機会を失い、本屋での立ち読
みと実践（仕事と日常の諸トラブル等）から導き出した視点で経済の
解説を致します。この情報による投資判断は校友各個人の責任である
ことを予め了承頂きたい。ただし、何かしら利益が出た場合は校友会
の2次会で盛大にバラまいて頂ければ幸いです。

1ドル160円の円安水準が定着したことによる輸入品物価の高騰で、
米国産牛と国産牛の値段が逆転し、安心安全な国産牛が相対的に安く
食べられる時代が訪れたのである。そこで牛肉に関して若干深く考察
してみた。ちなみに、我ら福岡県民が大好きで、かつ、創業者が校友
であるルミエールの豪州産牛肉（モモ肉）は100gで189円を死守して
おり、今牛肉を買うならルミエールである。

ところで、世界の畜産物の統計で2022年の牛肉輸出国の上位3か国
はご存知だろうか？

1位はブラジル（240万トン）、2位は米国（161万トン）
では3位は？
牛が神と崇められて崇拝されているインド（144万トン）である。

しかも、少し古い情報だが、2013年には牛肉の輸出量はブラジルを
抜いてインドが首位に踊り出ている。確かにインドには多くの牛がお
り、街中には野良牛が横たわり、歩行者や車がわざわざ避けて通るの
が一般的である。その裏でそれらの牛はこっそりと・・・肉へ、とい
う分けではないらしい。

インドの人口は14億人3千万人、そのうちヒンズー教は約80％の11
億4千万人、イスラム教などの牛肉を食べる人口は約20％の2.9億人
（日本の人口の2.3倍強！）となっている。そもそも、インド人は牛を
食べないとう認識は半分誤りで、牛肉を食べる人と食べない人がいる
という認識が正しい。

また、インドには背中にコブのある白い牛と水牛のような黒い牛
がおり、ヒンズー教では白い牛は神の使いだが、黒い牛は悪魔の使い
で食べてもよいということになっている。白い牛も黒い牛も雌牛は牛
乳が利用できるので重宝されるが、雄牛は餌ばかり食べて役に立たな
いので、ある程度育つと白い牛でも肉にされてしまうことはあるらし
い。水牛に至っては牛とは全く別扱いで、車やトラクター代わりに使
役（酷使）されてしまい、働けなくなるともちろん肉にされる。イン

ドの牛肉の輸出統計の中には水牛が含まれている。
これらのインドの牛に関する背景を考えるとインドが牛肉の輸出で

世界3位になることは何ら不思議ではない。ただし、我々の認識からす
るとインド産牛肉という存在に対して違和感は拭えない。経済統計の
結果と自分の認識が異なることは多々あり、そもそも持っている知識
にバイアスがかかっている場合もあれば、時代の変遷で統計と認識に
差が出てしまう場合もある。

日本は経済大国であるという自己認識は日本国民の共通した認識
であり、JAPANという言葉に対しては違和感と拒否感を持ちがちで
ある。その認識と現実は実際どうであるかを福岡が誇る県民食である
ラーメン（豚骨カタ）の到着を待ちながら計算してみた。現在食べて
いる家の近所のラーメン屋の素ラーメンが1杯1,000円であり、ドル
換算で6.25ドルである。かつて1ドル90円の円高時代では6.25ドル
は560円程となるので、素ラーメン一杯が500円という福岡県民の常
識的価格感とほぼ一致している。したがって、ラーメンの価格高騰は
ラーメン自体の付加価値が増大したのではなく、単純な円安による各
種原材料及び光熱費の高騰の影響であると言える。

2024年1月時点での米国各州の最低賃金の加重平均は11.28ドル
（1804.8円）であり、米国人は最低時給の55％で素ラーメンが食べ
ることができる。一方で日本人（福岡県民）は素ラーメンの価格は最
低賃金とほぼ一緒である。ラーメン一杯に関しての負担感の比較から
日本人は金銭的には貧しくなったと言える。福岡県民は素ラーメン一
杯を食べるためには1時間の労働力投入が必要となる。

円安による牛肉の考察から思考を巡らせた結果、ラーメン価格の
比較から日本の経済状況を認識するという結果にたどり着いてしまっ
た。新聞やニュースなどの一般的なメディアでは円高になっても嘆
き、円安になっても嘆くということを繰り返し報道しているので、
いったいどの方向が日本にとって良いのかが分かりにくい状態であ
る。しかしながら、日常生活の中に経済状況を読み解く素材は多くあ
るので、ルミエール（お買い得なお店）で買い物をしながら世界経済
に思考を巡らせ、結果として安く食材を買うことこそ明治大学の校友
が学生時代に培った生きる力ではなかろうかとも思ったりした。

（Mr.M）
＜参考情報＞
独立行政法人　農畜産業振興機構HP
みずほリサーチ＆テクノロジーズ（株）　米国:最低賃金引き上げの経
済効果
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姉妹支部友好協定 報告姉妹支部友好協定 報告

この度、福島県支部と福

岡県支部は、お互い「福・

福」で、より交流と親睦を

図るために、姉妹支部友好

協定を結びましたのでご報

告いたします。

（2024年4月20日）

【医療】
胃腸科・肛門科・外科・リハビリテーション科
〒8130042　福岡市東区舞松原1－11－11

電話：(092)661-3311

【介護】
通所リハビリ・訪問リハビリ・ケアプランセンター

〒8130042 福岡市東区舞松原1-13-8
電話：(092)692-2230

事務長　冨永 晴子（平成21年 農学部卒）
冨永 十喜信 （昭和51年 商学部卒）

宇崎竜童50周年
メモリアルコンサートのご案内

校友会長崎地域支部主催によるコンサートです。
すでにチケットは販売中ですが、ご購入はチケッ
トぴあまたはローソンチケットでどうぞ。

第60回明治大学全国校友香川大会のご案内第60回明治大学全国校友香川大会のご案内

きたる2024年9月28日〜29日、第60回明治大学全

国校友香川大会が開催されます。申込書が必要な方は郵

送いたしますので事務局までお問合せください。
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2023年度（令和5年度）
福岡市地域支部活動報告

2024年度（令和6年度）
福岡市地域支部活動計画

4月8日 県支部会計監査会 もつ鍋きんぎょ 開催

4月17日 県支部役員会 御膳屋　菴離 開催

4月20日 第1回全国支部長会 アカデミーコモン 開催

4月20日 久留米地域支部総会 ハイネスホテル久留米 開催

4月23日 幹事会 彩虹 開催

5月8日 第79回駿台ゴルフ会 麻生飯塚ゴルフ俱楽部 開催　福岡市地域支部担当　

5月25日 県支部総会 八仙閣本店 開催

5月25日 県支部総会懇親会 八仙閣本店 開催

6月5日 福岡県父母会総会 大名カンファレンス 開催

6月8日 大牟田地域支部総会 新みなと 開催

6月15日 第2回全国支部長会 グローバルフロント 開催

6月21日 田川地域支部総会 田川稚加栄 開催

6月28日 福岡市地域支部会計監査会 八仙閣　博多又 開催

6月28日 北九州地域支部総会 ステーションホテル 開催

7月27日 支部長・幹事長・地域支部長・本部員懇談会 アカデミーホール 開催

7月28日 校友会定時代議員総会 アカデミーホール 開催

8月24日 福岡市地域支部総会 福新楼 開催

9月28日 第60回全国校友香川大会前夜祭 JRホテルクレメント高松

9月29日 第60回全国校友香川大会記念式典・懇親会 サンポートホール高松・JRホテルクレメント高松

10月12日 第27回福岡東京六大学OB会ゴルフ会 芥屋ゴルフクラブ 幹事校立教大学

10月19日 大韓民国支部総会 ソウルプレジデントホテル

10月27日 第27回ホームカミングデー 卒年西暦末尾4の方

1954年・1964年・
1974年・1984年・
1994年・2004年・
2014年卒業

11月2日 台湾支部総会 彭園壱品宴

11月7日 第80回駿台ゴルフ会 玉名カントリークラブ 大牟田地域支部担当

12月7日 第3回全国支部長会 オンライン会議

2025年

1月 福岡市地域支部新年交礼会 未定

2月22日 全国支部長・幹事長合同会議 リバティホール

全国大会開催予定　（2025年）福井大会・（2026年）徳島大会・（2027年）群馬大会

4月15日 第1回全国支部長会 アカデミーコモン 開催

4月19日 県支部会計監査会 もつ鍋きんぎょ 開催

4月22日 久留米地域支部総会 鳩屋別館 開催

4月26日 県支部役員会 御膳屋　菴離 開催

6月7日 福岡県父母会総会 エルガーラホール 開催

6月10日 県支部総会 八仙閣本店 開催

6月10日 県支部総会懇親会 八仙閣本店 開催

6月17日 第2回全国支部長会 リバティホール 開催

6月20日 福岡市地域支部会計監査会 もつ鍋きんぎょ 開催

6月22日 第77回駿台ゴルフ会 小郡カンツリークラブ 開催　福岡市地域支部担当　

6月23日 大牟田地域支部総会 新みなと 開催

6月23日 田川地域支部総会 田川稚加栄 開催

7月29日 支部長・幹事長・地域支部長・本部員懇談会 リバティホール 開催

7月30日 校友会定時代議員総会 アカデミーホール 開催

9月6日 幹事会 よしみビル会議室 開催

9月30日 福岡市地域支部総会 福新楼 開催

10月14日 第26回福岡東京六大学OB会ｺﾞﾙﾌ会 福岡カンツリー和白コース 開催　幹事校東京大学

10月21日 大韓民国支部総会 ソウルプレジデントホテル 開催

10月13日 北九州地域支部総会 ステーションホテル 開催

10月22日 第26回ホームカミングデー 卒年西暦末尾3の方

1963年・1973年・
1983年・1993年・
2003年・2013年卒業　
開催

10月26日 第78回駿台ゴルフ会 夜須高原カントリークラブ 開催　久留米地域支部担当

11月11日 台湾支部総会 典華宴会会館 開催

11月18日 第59回全国校友愛知大会前夜祭 名古屋マリオットアソシアホテル 開催

11月19日 第59回全国校友愛知大会記念式典・懇親会 ウインクあいち・名古屋マリオットアソシアホテル　 開催

12月2日 第3回全国支部長会 リモート開催

2024年

1月27日 福岡市地域支部新年交礼会 福新楼 開催

1月27日 久留米地域支部新年会 魚よし 開催

2月24日 全国支部長・幹事長合同会議 リバティホール 開催

決算報告・予算

（単位：円）

費　　目 ５年度決算 ６年度予算 費　　目 ５年度決算 ６年度予算
Ⅰ．地域支部会費収入 Ⅰ．事業費
　年会費 570,000 500,000 　全国大会参加費補助 0 100,000
　総会費 433,000 400,000 　他支部・六大学等交流費 102,200 100,000
　新年交礼会費 456,500 500,000 　活性化事業費 51,220 150,000
Ⅱ．広告収入 　その他事業費 123,000 100,000
　支部だより広告 340,000 300,000 Ⅱ．広報費
Ⅲ．寄付金収入 　地域支部会報発行費 447,240 400,000
　祝儀(総会) 0 0 　支部ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ維持費 72,028 80,000
　祝儀(交礼会) 0 0 Ⅲ．運営費
　サポーター募金 702,000 790,000 　１ 会議費
Ⅳ．雑収入 　　1)総会費 476,040 400,000
　賛助金 0 0 　　2)新年交礼会費 538,000 500,000
　受取利息 11 0 　　3)幹事会費 100,160 100,000
　その他 0 0 　　4)その他会議費 0 60,000

　２ 事務費
　　1)事務局費 120,000 120,000
　　2)郵送費 250,689 250,000
　　3)印刷費 9,148 10,000
　　4)交通費 0 0
　　5)慶弔費 33,825 20,000
　　6)通信費・雑費 87,913 100,000
Ⅳ．予備費
　予備費 0 0

収 入 合 計 ① 2,501,511 2,490,000 支 出 合 計 ① 2,411,463 2,490,000
（収支差額） 90,048 0

前年度繰越金 ② 2,013,921 2,013,921 次年度繰越金 ② 2,103,969 2,013,921
（内　訳） （内　訳）

普通預金　 2,013,921 2,013,921 普通預金　 2,013,921 2,013,921

合　計（①＋②） 4,515,432 4,503,921 合　計（①＋②） 4,515,432 4,503,921

令和６年度　収支予算案
自　令和　６年　４月　１日
至　令和　７年　３月３１日

明治大学校友会　福岡市地域支部

収　入　の　部 支　出　の　部
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年会費3,000円納入とサポーター募金のお願い年会費3,000円納入とサポーター募金のお願い令和6年度（2024年4月～2025年3月）
福岡市地域支部

　令和6年度の年会費払込取扱票を同封いたしてお

ります。おかげさまで近年は、3,000円の年会費と

は別に、多くの方からサポーター募金を賜ることが

でき、ホームページの維持等、継続した支部活動が

行えております。今回も全ての方へ、金額未記入の

振込用紙を同封させて頂いておりますので、校友会

福岡市地域支部活動の継続と活性化のため、3,000

円より多くの金額を賜りましたら、地域支部サポー

ター募金として役立てて参りますので、皆さま方の

ご理解とご協力のもと、お手続きをお願い申し上げ

ます。

①銀行振込が可能となりましたのでご利用ください

　振込口座　

　　福岡銀行　長住支店　普通1849655　明治大学校友会福岡市地域支部　財務　林弘己

郵便局窓口手数料改定のお知らせ　　

②従来同封しております払込取扱票と現金を、郵便局窓口へご持参の場合、振込人さまへ手数料として

110円が別途必要となりましたのでお知らせいたします

③払込取扱票を利用しての、郵便局の通帳・カードからお支払いの場合は、窓口でもATMでも手数料110

円は不要です

④払込取扱票を利用せずに、校友会の口座番号への振込は、通常の振込扱いとなり通帳・カードからお支

払いの場合、窓口では146円・ATMでは100円の手数料が必要です。

いずれかの方法でお手続きをお願いします。

【お願いとお知らせ】

　会費の集計とお名前の記載には、万全の注意を

払っておりますが、漏れや誤記がございましたら、

ご面倒ですが事務局まで連絡をお願いいたします。

福岡市地域支部会計年度は、毎年4月から翌年3月ま

での一年間です。

　令和5年4月1日から令和6年3月31日までに年会

費を頂きました校友のお名前は下段に記載です。

　年会費合計　　　570,000円

　サポーター募金　702,000円

【令和5年度納入者一覧・敬称略】

※年会費・サポーター募金の納入方法に一部変更がございます

相　浦　良　次
青　木　延　子
安心院　将　平
麻　生　昭　雄
荒　木　陽　介
一　丸　秀　秋
井 手 　 健
伊　藤　文　武
伊　藤　萌　桂
伊　東  吉之助
犬　塚　慶　彦
井　野　真寿美
井　上　政　視
井　上　幹　郎
井　上　英　彦
今久留主　邦　明
岩　崎　明　弘
植　木　孝　史
内　田　紀　生
内　野　辰　彦
梅　尾　裕　一
占　部　一　雄
江　口　正　明
江　越　謙次郎

江　崎　孝　俊
江　藤　成　人
大　内　正　史
大　島　正　浩
太　田　秀　信
大　塚　博　暉
大　平　健　介
大　村　一　雄
緒　方　達　郎
緒　方　弘　臣
岡　本　　　彰
小　川　弘　毅
荻　原　逸　夫
尾　崎　美　香
尾　立  光　明
小　野　　　繁
小　野　健太郎
笠　原　悠　司
加　治　憲　一
梶　原　正　吾
片　岸　　　誠
香　月　建　志
香　月　徳　子
香　月　茂　樹

金　丸　順　一
鐘ヶ江　哲　也
川　神　　　巌
河　野　裕　道
川　原　　　均
菊　地　富　雄
城　戸　武　文
木　村　和　彦
国　武　秀　則
黒　川　正　道
古　賀　喜　之
古　賀　之　士
後　藤　謙　一
小　林　瑠豊子
小部家　　　功
古　森　則　光
近　藤　晴　夫
佐　伯　幹　夫
齊　藤　信　泰
齊　藤　七　平
斉　藤　博　文
佐　伯　幹　夫
佐　伯　孝　明
佐々木　義　宣

笹　渕　ちはる
佐　藤　　　洋　
佐　藤　　　剛
佐　藤　　　拓
佐　藤　弘　隆
塩　月　優　子
重　松　智　明
清　水　紘　一
下髙原　勝　也
城　島　宏　典
庄　嶋　敏　彰
白　水　将　照
新　開　惠　弌
神　野　泰　朗
壽　﨑　　　豪
鈴　木　浩　美
鈴　木　弘　幸
瀬　戸　敏　郎
善　　　敏　治
園　田　博　茂
高　嶋　浩一郎
髙　園　義　郷
高　野　礼　子
髙　橋　慶　明

髙　村　和　久
高　山　展　誉
田　籠　太　郎
立　木　法　之
橘　薗　　　一
立　石　佳　朗
田　中　勝　美
田　中　裕一郎
田　中　幸　穂
谷　　　恭　一
長　　　孝　幸
津　島　　　潔
津　田　恭　宏
角　田　喜　弘
津　山　武　雄
土　井　経　世
徳　田　昭　實
冨　永　晴　子
留　川　公　明
鳥　巣　尚　吉
中　倉　淳　一
中　島　孝　芳
永　島　隆　一
中　野　　　正

長　野　　　修
中　原　淳　二
中　村　衛　助
中　村　良　洋
中　村　好　伸
新　原　範　昭
西　嶋　宏　治
西　山　和　孝
野　口　順四郎
野　田　武　雄
野　村　小　波
長谷川　敏　夫
長谷部　総一郎
花　房　氏　一
馬　場　　　信
濱　下　猪一郎
濱　田　英　夫
林　　　弘　己
日　浅　晴　美
臂　　　博　美
兵　藤　文　雄
平　木　　　誠
平　野　裕　一
福　永　英　男

藤　井　修　一
藤　瀬　浩　幸
藤　田　一　枝
藤　野　勝　也
二　木　清　彦
逸　見　明　正
細　川　政　春
本　田　博　志
本　田　順　子
牧　内　英　樹
牧　原　陽　一
増　井　敦　章　　
松　尾　成　宏
松　尾　勝　司
松　尾　洋　爾
松　本　優　三
松　山　孝　義
水　落　青　児
三　角　勝　信
溝　口　正　憲
三　井　成　隆
満　木　浩　昇
満　重　勇　二
光　安　　　力

三　苫　一　弘
皆　川　智　治
宮　原　誠一郎
向川原　賢　之
武　藤　研　一
村　山　直　樹
森　　　重　隆
森　山　泰　行
安河内　　　宏
安　田　誠　一
矢　谷　　　学
八　塚　洋　治
山　内　計　壽
山　口　春　幸
山　﨑　重　喜
山　田　紀　義
横　尾　素　道
吉　田　進　一
吉　田　正　文
吉　田　和　代
吉　田　幸　滋
吉　本　匡　克
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明治大学校友会福岡市地域支部事務局
〒 815-0063 福岡市南区柳河内 1-9-29-1F　㈱伸正 内　TEL：092-553-0506　MAIL：official@meidai-fukuoka.jp

明治大学校友会

福岡市地域支部校友各位

明治大学校友会福岡市地域支部

支部長　本田 博志

拝啓　時下校友の皆さまにおかれましては益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。

平素より明治大学並びに校友会活動に多大なるご支援・ご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

先般、校友皆さまにお集まり頂いた、5月25日の県支部総会を無事開催できましたことに続きまして、福岡市

地域支部総会を、本年も下記の通り、今泉「福新樓」にて開催いたします。久しぶりに校友皆さまが、お会い

できます良い機会ですので、お一人でも多くの方にお集まりいただき、再会を喜び、そして声高らかに校歌

を歌いたいと願っております。出欠のご連絡は、メール・ファクスまたは、同封の返信はがきにて、8月9日

（金）までに事務局へお知らせをお願いいたします。

また、案内が届いていない校友をご存じでしたら、気兼ねなくお誘い合わせの上、ご出席をお願い申し上げま

す。末尾になりましたが、校友の皆さまの益々のご健勝を心から祈念申し上げます。

敬具

地　域　支　部　総　会 ・ 懇　親　会

1　日　時　　2024年8月24日（土）18時00分（午後6時）開宴　総会に続き懇親会開催　

2　会　場　　福新樓　円卓椅子席の会場　　

　　　　　　  〒810-0021　福岡市中央区今泉1-17-8　　℡　092-771-3141

　　　　　　  　　　　　　　国体道路沿いドンキホーテの裏側です

3　会　費　　6,500円（但し女性校友及び平成29年卒以降の校友は5,500円）

多くの校友の方にご出席頂きたく、皆さまから納入頂きました年会費・サポーター募金をもとに

懇親会費の一部を支部で負担いたしますので、年会費等の納入を宜しくお願いいたします。

　　　　　　  ※円滑な受付のため、つり銭不要での会費準備にご協力をお願いします。

　　　　　　  ※出欠はメール・ファクスまたは同封の返信はがきにて、8月9日必着でお願いいたします。

4　問合せ先　福岡市地域支部幹事長　鈴木弘幸（昭和56年政経卒）　090-8668-7859

　　　　　　  福岡支部事務局 　Tel 092-553-0506/Fax 092-512-6511

　　　　　　　　　　　　　　　E-mail   official@meidai-fukuoka.jp

2024年度明治大学校友会福岡市地域支部総会の開催について


